



Capital Federal, 7 de septiembre del 2004

Sr.
Juan Carlos Giraudo
Asociación de acopiadores de Granos
S / D

De nuestra mayor consideración:

Tenemos el agrado de dirigirnos a ustedes para informarles sobre la realización del Primer Seminario de Innovación Tecnológica "AGROINNOVA" que se llevará a cabo los días 21 y 22 de octubre en la Ciudad de Córdoba y cuyo programa preliminar adjuntamos a la presente.

Este seminario ha sido organizado en forma conjunta por la Secretaria de Ciencia Tecnología e Innovación Productiva, Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica, Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), Fundación ArgenINTA, Federación Agraria Argentina y la Fundación Fortalecer, instituciones que aunaron esfuerzos para crear un ámbito participativo y de difusión de herramientas tecnológicas e innovación en las cadenas agroalimentarias.

El encuentro tendrá como objetivo generar un espacio de intercambio y aprendizaje de experiencias exitosas de PYMES que han logrado generar competitividad a partir de la incorporación de tecnologías innovativas, mejorando su rentabilidad, maximizando el valor agregado de sus productos y facilitando su ingreso a los mercados externos.

AGROINNOVA pretende ser un incentivo para la aplicación del conocimiento e innovación como factores dinámicos de competitividad, esto se hará mediante la demostración de una apreciable cantidad de casos que constituyen testimonios concretos y posibles de alcanzar.

Esperamos que mas de quinientos nuevos empresarios y emprendedores se den cita en el Complejo Hotel La Canadá los días 21 y 22 de octubre, dada la importancia que tiene que el país reconozca en el desarrollo tecnológico el factor clave del crecimiento empresario a través del agregado de valor a nuestros productos primarios.

Sin otro motivo, agradeciendo desde ya vuestra participación, de altísima importancia, dadas las características de la propuesta, hace s, propicia la oportunidad para enviarles nuestro cordial saludo.

Sr. Eduardo Buzzi
Presidente Federación Agraria Argentina

Seminario AgroInnova

Soluciones para las Pymes Argentinas

- Exportaciones
- Incremento de valor agregado en producciones tradicionales
- Desarrollo de productos para nichos de mercado
- Biotecnología
- Maquinaria Agrícola
- Sistemas regionales de Innovación

Organizan:

Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva (SECyT)
Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica (ANPCyT)
Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA)
Fundación ArgenINTA
Federación Agraria Argentina
Fundación Fortalecer

Complejo Hotel de la Cañada,
ciudad de Córdoba

Consultas e Inscripciones:
Tel. (011) 4342-2793
e-mail: agroinnova@fortalecer.com.ar

Seminario AgroInnova

Soluciones para las Pymes Argentinas

Octubre 21 y 22 de 2004 - Ciudad de Córdoba

Conozca la experiencia de más de 30 PYMES nacionales que lograron ser competitivas incorporando nuevas tecnologías

Seminario AgroInnova

Soluciones para las Pymes Argentinas

Ejes Temáticos

¿Qué es AgroInnova?

Se trata de un encuentro nacional que reunirá a empresarios, investigadores, técnicos, representantes de organizaciones y otros actores cuya actividad está vinculada con la ciencia, la tecnología y la innovación asociadas a la competitividad empresarial.

AGROINNOVA busca generar un espacio de intercambio de experiencias. También propone facilitar el acceso -por parte de nuevos empresarios y emprendedores- a conocimientos y desarrollos técnicos e instrumentos de financiación aplicados a las PYMES. Para eso se presentarán casos innovadores, expuestos por sus protagonistas y agrupados en diferentes temáticas.

Panel 1: La innovación tecnológica como impulso a la exportación

Se presentarán experiencias centradas en las posibilidades de exportación de las PYMES agroindustriales, como resultado del esfuerzo orientado a la innovación y la obtención de productos de mayor complejidad tecnológica. Participarán empresas dedicadas a la producción de vinos, carne vacuna, cerezas, frutas y semillas hortícolas, entre otras.

Panel 2: La innovación tecnológica y el incremento de valor agregado en producciones tradicionales

Empresas de distintos rubros y regiones demostrarán que la innovación de procesos y productos, en actividades tradicionales, posibilita obtener bienes de alto valor agregado, con inserción en nuevos segmentos de los mercados interno y externo. Compartirán sus experiencias PYMES vinculadas con la producción de forestales, carne vacuna y ovina, lana y soja.

Panel 3: La innovación tecnológica y el desarrollo de nuevos productos destinados a "nichos de mercado"

Representantes de diversas empresas explicarán sus experiencias en el desarrollo de nuevos productos con atributos de diferenciación. Se presentarán actividades de distintas áreas agroecológicas: producción de yacaré, búfalos, gusanos de seda, leche de cabra y arándanos, entre otras.

Panel 4: La biotecnología como instrumento de competitividad

La biotecnología permite el desarrollo de distintos procesos, desencadenando múltiples posibilidades productivas en las cadenas agrícola-ganaderas. Se presentarán diversas empresas con proyectos en las áreas forrajera, láctea-quesera y de reproducción animal, entre otras.

Panel 5: La innovación tecnológica en maquinaria agrícola

El inicio de un período de expansión productiva del sector agropecuario y las mejores condiciones macroeconómicas posibilitan el despegue de la industria de la maquinaria e implementos agrícolas. Se presentarán, a título demostrativo, un conjunto de proyectos innovadores ejecutados por PYMES.

Panel 6: Sistemas regionales de innovación

El esfuerzo de las empresas y las condiciones económicas propicias no alcanzan para asegurar el desarrollo de innovaciones en los sectores productivos. Es necesario generar condiciones institucionales que demuestren el potencial que existe. Este es el concepto de sistemas nacionales o regionales de innovación. Se presentarán diversos casos ilustrativos vinculados con la maquinaria agrícola, la producción apícola, de semillas hortícolas y de fibra mohair.

Panel 7: Instrumentos de apoyo a la innovación tecnológica

La Fundación Fortalecer, el INTA y la Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica -a través del FONTAR- presentarán instrumentos de apoyo y financiamiento para proyectos de innovación y modernización tecnológica de PYMES.